



# VOS TÉMOIGNAGES

VOUS ÊTES NOMBREUX À NOUS FAIRE PARVENIR DES PHOTOS DE VOS OBSERVATIONS DE PHÉNOMÈNES INEXPLIQUÉS. CETTE RUBRIQUE EST LA VÔTRE ! VOUS SOUHAITEZ PARTAGER VOTRE EXPÉRIENCE OU TROUVER D'AUTRES TÉMOINS D'UN PHÉNOMÈNE ÉTRANGE ? ENVOYEZ-NOUS VOS TÉMOIGNAGES ET/OU PHOTOS ORIGINALES AU FORMAT NATIF PAR MAIL : REDACTION@MONDEINCONNU.COM EN PRÉCISANT DANS L'OBJET : RUBRIQUE TÉMOIGNAGES OU PAR COURRIER À L'ADRESSE SUIVANTE : LE MONDE DE L'INCONNU, 52 BIS BD VICTOR HUGO, 06000 NICE. (LES PHOTOS ENVOYÉES POURRONT FAIRE L'OBJET D'UNE PUBLICATION ET SERONT CONSERVÉES PAR LA RÉDACTION)

**CASN°1**

## LA MANIFESTATION DU SPECTRE



Je ne sais pas si vous avez vu cette émission "les 30 histoires mystérieuses" sur TF1 qui racontait une histoire qui se déroulait en Lorraine, à Beney-en-Woevre plus exactement, dans la Meuse. Un homme qui rentrait du sud de la France, et qui était fatigué, s'était arrêté dans cette localité pour dormir un peu dans sa voiture. À l'époque, il sortait d'un divorce difficile et devait régulièrement faire Narbonne-Meuse pour voir ses enfants. Endormi donc dans sa voiture, il fut réveillé par une vieille femme qui l'invita à entrer chez elle et parla longuement avec lui. Elle lui raconta qu'elle aussi avait connu une séparation difficile quand son mari était parti à la guerre et n'était jamais rentré. Elle réussit tant à le reconforter que l'homme en fut marqué et décida, un autre jour, de revenir la voir. Quelle ne fut pas sa surprise de trouver ladite maison totalement en ruine. Il demanda alors des renseignements aux voisins qui lui révélèrent alors que cette maison n'était plus habitée

depuis très longtemps et que son occupante était morte pendant la guerre en attendant le retour de son mari.

Étonnés par cette histoire nous avons eu l'idée, ma meilleure amie (qui n'habite pas très loin de ce village) et moi de nous y rendre le 5 Juin 2009 afin d'essayer d'entrer en contact avec l'éventuel esprit qui se trouverait encore sur les lieux. Pendant que je parlais à cette entité, ma meilleure amie a pris des photos avec son téléphone portable, un Samsung, avec Flash. Quelle ne fut pas notre surprise d'y voir apparaître une forme spectrale. Pourtant ce soir-là il n'y avait pas de brouillard ni fumée quelconque qui pourrait expliquer la présence de cette forme vaporeuse. Le ciel était dégagé et la température douce. Je joins les photos à ce message. Nous nous étions pourtant trompés de maison, la maison du reportage Télé se trouvant environ 100m plus haut.

**AVIS D'ERICK FEARSON, SPÉCIALISTE DES MANIFESTATIONS PARANORMALES (WWW.MAISON-HANTEE.COM) :**

Il est plus aisé de se prononcer quand il y a une série de photos prises en rafale. Ensuite, il est extrêmement difficile de se prononcer sur la véracité d'un phénomène de nature paranormale apparaissant sur un support photographique ou vidéo. C'est d'autant plus vrai aujourd'hui avec le numérique et qui plus est, avec une photo prise avec un téléphone mobile. A cause de l'absence de négatif et de la basse qualité des appareils photos numérique (ce qui est le cas d'un appareil provenant d'un mobile et des appareils numérique d'entrée de gamme), il est difficile d'obtenir des éléments concrets à partir de la source, et de fait, impossible de considérer un support photographique comme une preuve. C'est d'autant plus difficile qu'il n'y a pas d'autres éléments concrets (historique du lieu, vidéo, dysfonctionnement des champs électro-magnétiques, chute brutale de la température, etc...) qui viserait à consolider cette hypothèse. Les photos sont trop petites et leur définition est trop basse, et elles ne contiennent aucun point de référence, sur lequel se reposer (maison, arbre, paysage, etc...). Impossible de se rendre compte de l'échelle du "phénomène". Il me semble de plus, que les photos ont été recadrées. Si c'est le cas, pourquoi ?

Si j'en crois le message accompagnant la photo, il ne s'agit pas là de la maison visée au départ. Sans mettre en doute la parole de l'auteur du cliché, je ne peux prendre en compte le seul témoignage accompagnant la photo. En effet, lors d'une investigation approfondie traitant du paranormal, le témoi-

C.P

gnage d'une seule personne ne peut pas être considéré comme un élément suffisant pour accréditer une thèse paranormale. Les témoignages sont généralement pris en compte s'il y en a plusieurs qui abondent dans ce sens et émanant de personnes qui ne se connaissent pas entre elles. De fait, et si je m'en tiens uniquement au support photo, celui-ci ressemble étrangement à différents clichés que j'ai déjà eu en main, mais dont l'origine fut parfaitement explicable. Le phénomène apparaissant sur les clichés que j'ai pu analyser dans le passé (qui ressemble à s'y méprendre à celui-ci) fut simplement de la fumée de cigarette. Cette dernière passant très près de l'objectif donne exactement cette texture à la fois vaporeuse et avec une certaine épaisseur. Quand les volutes de fumées se dispersent et s'éloignent de l'objectif, cela donne cet aspect brumeux que l'on retrouve au second plan sur ce cliché. Quand à la luminosité plus accentuée sur certaines parties de cette forme, elle n'est en général que le flash photo qui se répercute sur la fumée et renvoie ainsi sa source lumineuse. De plus, la forme étant trop proche de l'objectif et

n'étant pas isolé (ou centré) du cliché en question, elle ne peut que m'assaillir de doute. Son emplacement sur la photo (sur le côté droit), ne permet pas de voir sans ambiguïté, si cette "fumée" provient d'un élément extérieur quelconque (cigarette, bouche du fumeur, etc...). La texture me rappelle de la buée émanant de la personne qui a fait la photo. Pour reproduire cet aspect, il suffit simplement de prendre le cliché juste au moment où l'on expire fortement, brusquement et par à-coup (de manière saccadée si je puis dire). Ce qui apparaîtra sur la photo, sera cette forme épaisse et vaporeuse. Naturellement, cela ne fonctionnera que si le cliché est effectué de nuit, avec une température permettant de créer de la buée avec notre respiration, et avec un flash. La répercussion de la lumière du flash sur la buée donnera cet aspect lumineux.

Bien sûr, je ne dis pas que l'auteur de la photo a agit ainsi, mais en l'absence de point de référence et d'un protocole strict, il est impossible de se prononcer sur ce type de photo qui n'est pas convaincante. Enfin,

après avoir vu l'ensemble des photos, mon intuition me dit que l'auteur des clichés a voulu sciemment capturer "l'image d'un fantôme" et a mis tout en oeuvre pour cela. C'est à prendre au conditionnel naturellement, car je n'ai aucun moyen de le prouver. Mais de se retrouver la même nuit avec plusieurs photos comportant des "anomalies" ressemblant étrangement, soit à de la buée ou soit à de la fumée de cigarette, me met fortement la puce à l'oreille.

Ce cliché est, j'en conviens, assez étonnant de par la forme qu'il suggère, mais n'est pas, selon mon expérience et à mon humble avis, de nature paranormale. Il est impossible de démontrer que cette forme vaporeuse est de nature paranormale, comme il est impossible de démontrer le contraire. Néanmoins, tous les paramètres me dirigent vers cette dernière option. Pour aller dans l'hypothèse d'un phénomène paranormal, il faudrait lancer une investigation sérieuse et profonde sur le lieu en question.

## CASN°2

# UNE ÉTRANGE APPARITION...

Voici un cliché que j'ai pris depuis mon domicile. Je l'ai appelé l'ange annonciateur d'après l'heure et la date à laquelle la photo a été prise. Quand j'ai vu ce que j'avais « capturé », j'ai repris une photo. Je n'ai pas utilisé de flash, la température extérieure était normale pour un matin d'été.

B.P

15/08/2008 06.41

## LA RÉDACTION :

Note de la rédaction : Voici un cliché qui laisse perplexes pourrait s'agir d'un artefact photographique mais le témoin ne pas avoir utilisé de flash. Le cliché rappelle également certaines apparitions mariales.

15/08/2008 06.41

# APPEL A TEMOIN

NOUS RECHERCHONS DES TÉMOIGNAGES AUTHENTIQUES POUR NOS PROCHAINS NUMÉROS. ILS POURRONT ÊTRE INTÉGRÉS À CETTE RUBRIQUE OU FAIRE L'OBJET D'UN ARTICLE.

Nous recherchons des témoignages authentiques pour nos prochains numéros. Ils pourront être intégrés à cette rubrique ou faire l'objet d'un article.

\* Vous avez été le témoin de phénomènes paranormaux.

\* Vous êtes pilote (professionnel ou amateur) et vous acceptez de témoigner de vos observa-

tions de PAN.

\* Vous avez la capacité de sortir de votre corps et vous pratiquez le voyage astral.

**N'hésitez pas à nous envoyer votre vécu par mail : [redaction@mondeinconnu.com](mailto:redaction@mondeinconnu.com) ou par courrier : Le Monde de l'Inconnu, témoignages, 52 bis bd Victor Hugo, 06000 Nice.**